

SALOBREÑA

YA SE CONOCEN A LAS CINCO "GUAPAS" DE LAS FIESTAS PATRONALES DE OCTUBRE

La Comisión de Fiestas, presidida por Julio Martín, invitó a un gran número de chicas de Salobreña, treinta y ocho en total, a una fiesta en una discoteca de la playa, organizada para la elección de las cinco "guapas" que representarán a la belleza de la villa durante las Fiestas Patronales de octubre. Tan sólo diez fueron las participantes en una difícil selección del jurado compuesto por Francisco Arcas, Antonio Yllanes, José Luis Castellar, Isabel y Celia Carmona, todos ellos vecinos de fuera del municipio, que pudieron elegir, libremente, a las cinco chicas, de entre las cuales, saldrá la reina de las Fiestas 1986, en la noche del tres de octubre en el Castillo Árabe.

Las ganadoras en esta primera elección son las siguientes: Ana Pérez, María José Venegas, Mari Cruz González Hernández, Dori López y María Gertrudis Medina. ••

MISS VERANO EN SALOBREÑA

Este viernes se elegirá también a la miss Verano en Salobreña, concurso organizado por el Ayuntamiento en una fiesta fin de verano, que se celebrará en el Castillo Árabe a partir de las 11 de la noche, contando, además con la orquesta Adagio y numerosos concursos para realizar durante la velada. La Miss Verano en Salobreña tendrá una dotación económica en metálico, por parte del Ayuntamiento, así como un gran número de regalos que se están recabando de distintos comercios de la localidad y de Motril. ••

UNA GRAN NOCHE DE FLAMENCO

Están llegando a su final las actividades culturales y deportivas en

Salobreña, preparadas por el Ayuntamiento para todo el verano.

El pasado fin de semana, esta actividad, variada en cuanto a sus contenidos, ha dado un saldo bastante positivo. Comenzó el viernes con la actuación de 091, Altosecreto y Dirección Prohibida, tres grupos rockeros granadinos, cuyo máximo exponente estaba en "los cero". Una actuación que gustó a las más de mil personas asistentes en el Castillo Árabe y en la que presentaban su nuevo disco "Más de cien lobos". 091, es un grupo que va a dar caña el próximo verano, y que cada vez suena mejor. Si siguen en esa línea, es fácil augurarle un gran futuro.

EL FLAMENCO

La noche del sábado estuvo dedicada al flamenco, y comenzó con una grandiosa actuación de Arrierito de Colmenar. Este joven malagueño, finalista y ganador del concurso de TVE, Gente Joven, supo exponer su cante, variadísimo, por demás, con una voz clara, un tanto destemplada al principio, pero que subió más alto que las almenas del Castillo y puso a la gente de pie en varias ocasiones. Un buen comienzo para lo que podría ser una gran noche. Ginesa Ortega, ganadora en La Unión el pasado año, no gustó demasiado al público, que entre

otras cosas, esperaba mucho más de ella. Fue la de arena, porque la de cal la volvió a poner El Tortas de Jerez. Un cantautor rancio y sabio, que gustó mucho al público.

Por último, Jiménez Rejano, como cabecera de cartel asistió al compromiso con las casi mil personas asistentes, de buen grado, con ganas y con gusto. Sólo que debiera cambiar un poco la temática de sus cantes.

En fin, una gran noche de flamenco en Salobreña, para los aficionados que de verdad sienten el cante, y que tuvo su gran momento en la actuación de Arrierito de Colmenar, un hombre que tiene muchas posibilidades de llegar a ser figura.

Por último, el domingo, tuvo lugar la representación del Cristóbal Colón de Fernando Cobos, representada por él mismo y que supo captar la atención de un Castillo un tanto vacío de público. La obra es un torbellino, desde el principio hasta el final, que llega a la gente, que la hace participar en un mensaje construido sabiamente para ser popular, y que paradójicamente, logra cotas de alta calidad técnica y artística. Una obra, en fin, que la mayoría de la gente se perdió, pero que podrá verla nuevamente en las fiestas de octubre.

G.